

Nos camps d'entraînement

Ottawa, 28 (D.N.C.) — Combien de camps d'entraînement militaire ont été établis dans la province de Québec, à quels endroits et qui en sont les officiers commandants? Voilà les questions posées par M. J.-S. Roy, député conservateur de Gaspé, auxquelles le ministère a donné la réponse suivante:

On a établi dans la province de Québec 16 centres d'entraînement militaire, dont 14 sous l'empire de la loi de la mobilisation des ressources nationales et 2 pour les fins de l'armée active. En voici la liste:

Sherbrooke: le lieut-col. J.-S. Bourque; Farnham, le lieut-col. A.-T. Howard; Huntingdon, le lieut-col. C.-C. Brooks; Joliette, le lieut-col. C.-V. de Bellefeuille; Valcartier, le capitaine G.-M.-S. Dorion; Mégantic, le major L.-P. Cliché; Montmagny, le major J.-P.-J. Codreau; St-Jérôme, le lieut-col. E.-J. Nantel; Sorel, le major G. Francoeur; Saint-Hyacinthe, le major R. Pothier; Valleyfield, le lieut-col. J.-R.-J. Duhaut; Chicoutimi, le major J. Landry; Lévis, le major J.-N. Turgeon; Rimouski, le major P.-H. L'Heureux. Les deux autres camps affectés à l'armée active sont situés l'un aux Trois-Rivières, sous la direction du lieut-col. D.-S. Forbes, et l'autre à Valcartier, que commande le lieut-col. J.-A. Dansereau.